
 

 

 

 

 

 

第 2回学校運営協議会が開催されました 
 

 落ち葉も散り木々も冬支度の季節になりました。６月に引き続き今年度２回目協議会が行

われました。そこで行われた話し合いの様子をお伝えします。 

 

 今回の議題としては、①コミュニティ・ス

クールとは？②各校の状況③これまでの取

組④その他、について話し合われました。 

①コミュニティ・スクールについて改めて

説明をしました。左の図のように学校と地

域のかかわりを深めていくことでコミュニ

ティ・スクールへと浸透が図れます。 

②各校の取組状況は次の通りです。 

小学校～全国学力学習状況調査の結果が

全国平均を上回ったこと、前期学校評価の

結果ではおおむね良い評価になったこと。

後期への課題として、生活・学習スタンダードに基づく指導と働き方改革を行うこと。 

 中学校～全国学力学習状況調査の結果が全国平均を下回ったこと、学校改善プランの達成

に向けた数値目標を設定したこと。  

③昨年度から継続して取り組んでいる、スマホ・ゲームのルールづくり、家庭学習の取組に

ついては、ＰＴＡを通しての啓発や家庭との連携により取り組みを深めていくこと、また、

小学校下校時の見守り活動への参加の呼びかけを続けていくことが確認されました。 

④その他として、不登校対策に図書館の利用、中学校の部活動アンケートを小５から中２児

童・生徒に行い、次年度からの部活動改編を検討することが各校長から報告されました。 
 

--------------------------------------------------------------------------------- 
 

 次回の学校運営協議会は、１月に実施の予定です。 

 コミュニティ・スクールについてのご意見・ご要望がありましたら、 

下記電話番号までお知らせください。 

 

 

連絡先電話番号 ５２－３３１６（学校教育課） 

 ５２－３８０８（くるみの会 ～ コーディネーター 大石） 
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